



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

BOLETÍN DE PRENSA

EN GIRÓN TRANSCURRIÓ EL TOQUE DE QUEDA CON TRANQUILIDAD DURANTE EL PUENTE DE REYES

Tras la jornada de confinamiento adoptada en el departamento, Girón finalizó con balance positivo, a pesar de los 332 comparendos impuestos por infringir las medidas del toque de queda y ley seca.

La Administración Girón Crece en cabeza del Alcalde Carlos Román, durante el puente de reyes realizó operativos de control en diferentes sectores del municipio con la campaña “Girón más seguro” en coordinación con la Policía Nacional y Tránsito, dejando como resultado 6 capturas por diferentes delitos, principalmente porte y tráfico de estupefacientes, llevar de manera ilegal armas y hurto. Así mismo, se recorrieron las calles del municipio con las caravanas por la vida.

El Secretario de Seguridad y Gestión del Riesgo, Juan Carlos Pinto Lorza, celebró que durante la jornada de confinamiento no se presentara ningún hecho lamentable y manifestó que, “se continuarán realizando los diferentes controles operativos pertinente, con el fin de mantener la seguridad y la tranquilidad en el municipio”.

Cabe recordar que en Girón se mantiene la medida de pico y cédula por dígitos hasta el 16 de enero de 2021 para ingresar a establecimientos comerciales. Es así como hoy, martes 12 de enero, pueden realizar diferentes diligencias las personas con cédulas terminadas en los números 5 y 6; el miércoles será el turno para los dígitos 7 y 8, el jueves 9 y 0, el viernes 1 y 2 y el sábado 3 y 4.

Comunicaciones
Girón, Santander
Enero 12 de 2020